

**Título: Joven bombero subió 62 pisos en menos de 18 minutos**

Bomberos de Chile, Argentina y Estados Unidos subieron los más de 1.800 escalones del Costanera Center.

MATEO POMMIEZ

Antes de las ocho de la mañana de este domingo, Tomás Hermosilla, bombero de 27 años de la Vigésima Compañía del Cuerpo de Bomberos de Santiago, ya estaba listo junto a casi 100 compañeros de otras compañías para enfrentar un reto monumental: subir lo más rápido posible los 62 pisos del Costanera Center. ¿La razón? La novena edición de la prueba "Corremos por la Vida".

Más de 2.100 bomberos, provenientes de 214 cuerpos de Chile y otros invitados desde Brasil, Argentina e incluso Estados Unidos, se preparaban para el desafío de ascender los más de 1.800 escalones hasta el mirador Sky Costanera, a más de 300 metros de altura.

Hermosilla estaba en el primer batallón de los más de 20 grupos que participarían. El año anterior había logrado el primer lugar con un tiempo de 16 minutos y 48 segundos, y este año llegó a la cima en 17 minutos y 55 segundos.

A pesar de su tiempo ligeramente superior al del año pasado, Hermosilla se mostró satisfecho.

"Durante el año estamos en constante preparación, entrenamos en los cuarteles para cumplir nuestra labor. Lo de hoy es parte de eso; hay diferentes emergencias para las que tenemos que estar físicamente preparados", explicó el joven.

El desafío no consistía solo en subir los pisos, sino en hacerlo equipados como en una verdadera emergencia: casco, uniforme completo, calzado especial y equipo de respiración autónoma, que sumaban unos 25 kilos.

"Esta es una simulación de lo que hacemos en Bomberos. En una emergencia no podemos usar ascensores, y utilizar el edificio más alto de Latinoamérica nos ayuda a conocer nuestras capacidades físicas", comentó Giorgio Tromben, comandante del Cuerpo de Bomberos de Santiago, momentos antes de ponerse su equipo y empezar su travesía por los 62 pisos del edificio.

Esta tarea, que según los mismos bomberos afirman no es nada fácil, sí permitió hacerla más amena. Algunos fueron acompañados por seres queridos y otros, como Pablo Gatica, lo hizo con su perra Hikes.

Gatica, bombero de la tercera compañía de Puente Alto, subió los más de 1.800 escalones sin separarse ella.

"Ya hemos subido cerro arriba en Valparaíso y ahora tocaba esto. Ella es mi contención, mi partner, sale a todas conmigo. Al final fue ella la que me llevaba mientras subíamos, no dejaba que me rinda", contó.

### Los más jóvenes

Algunos de los cadetes de las brigadas juveniles también pudieron subir junto a los más grandes. Fueron 109 cadetes de entre 15 y 18 años, pertenecientes a 20 brigadas juveniles, los



RICHARD YULOCA

Más de 2.100 personas midieron su estado físico en la torre del Costanera Center

# Joven bombero subió 62 pisos en menos de 18 minutos

El desafío incluía llevar 25 kilos en equipamiento: casco, uniforme completo, calzado especial y equipo de respiración autónoma.



MATEO POMMIEZ

Pablo Gatica, de la tercera compañía de Puente Alto, no podía dejar de lado a su fiel compañera Hikes.

que participaron.

Estos jóvenes recibieron una preparación especial para el desafío.

"Es necesario que quienes participan tengan una buena condición física. Se les hicieron talleres de salud, alimentación y chequeos de presión, colesterol y glucosa", explicó la inspectora del Departamento de Brigadas Juveniles, Macarena Morales.

Además, para sumarse al evento, debían contar con la autorización de su compañía y un consentimiento firmado por sus padres.

### La cima

Al llegar al piso 62, los bomberos fueron recibidos con botellas de agua y una bella vista panorámica de la ciudad mientras recuperaba el aliento tras su segunda participación: "Ver cómo mis compañeros lograban esto me motivó a intentarlo el año pasado y este. La mente juega mucho en contra, lo que uno debe hacer es seguir nomás, aunque no quiera".

Tamara Cornejo, de la séptima compañía de Palmilla, contemplaba la ciudad mientras recuperaba el aliento tras su segunda participación: "Ver cómo mis compañeros lograban esto me motivó a intentarlo el año pasado y este. La mente juega mucho en contra, lo que uno debe hacer es seguir nomás, aunque no quiera".

Cornejo valoró también la participación femenina en la prueba.

"Demostramos que, por más grande y agotador que sea el objetivo, nosotros también podemos lograrlo. Nos hace sentir orgullosos y parte importante de nuestra institución", afirmó.

## Diplomáticos también ascendieron

El desafío también contó con una participación especial: Richard Yoneoka, ministro consejero y jefe de Misión Adjunto de la Embajada de Estados Unidos en Chile, se sumó al evento junto a su esposa Kathrin y dos de sus tres hijos. Los acompañaron otros miembros de la embajada, que incluso algunos son bomberos.

"Somos socios con Bomberos; ellos arriesgan su vida cada día, y esto les ayuda a ser conscientes de su estado de salud. Nosotros como familia no nos preparamos, pero tenemos fe", señaló Yoneoka.

Según su esposa, ella tardó poco menos de 28 minutos y Richard un poco menos que eso.